
Beantwortung der Anfrage in der Gemeindevertretung Roßdorf 
 

Anfrage von: Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 

Anfrage Betreff: Anfrage zum behindertengerechten Weg vom BHZ nach 

Roßdorf 

Anfrage Datum: 10.10.2019 

Beantwortung in Sitzung:  23. Sitzung der GVE am 08.11.2019 

 
 

Anfrage zum behindertengerechten Weg vom BHZ nach Roßdorf 

 
Für die fußläufige Verbindung zwischen den Behindertenzentrum (BHZ und dem Ortskern 
sowie zu den  neuen Einkaufsmärkten soll es nach Ankündigung der Bürgermeisterin einen 
behindertengerechten Ausbau des derzeitigen Feldweges geben, um einen sicheren 
Übergang über die viel befahrene Landesstraße (L3115) an der Ampel hinter dem Viadukt 
zu ermöglichen. 
 
Wie ist der aktuelle Planungsstand? Wann kann mit der Realisierung gerechnet werden? 
 
Der Ausbau des Weges ist im Rahmen des Flurbereinigungsverfahrens geplant, wir 
hoffen, dass dies im Jahr 2020 abgeschlossen ist. 
 
 
 
Roßdorf, 06.11.2019 
 
 
 
Christel Sprößler 
Bürgermeisterin 


